

2学年通信 第7号



仲間とともに輝いた文化祭♪

10月21日、22日に文化祭が開催されました。1日目の展示鑑賞では、友達の作品や発表を見て、頑張りを認め合う姿があちこちで見られました。また、2日目の合唱コンクールでは、どのクラスもこの日のために練習を重ね、心をひとつにして歌声を響かせました。意見がぶつかることもあった分、歌い終えたときの達成感や仲間への思いはより大きなものになったように感じます。

文化祭を通して「みんなで力を合わせて一つのものを作り上げる喜び」を実感した2年生。この経験は12月の修学旅行にもきっと生かされることでしょう。これからも仲間とともに、新しい発見と成長を重ねていきたいですね。



生徒会役員が決定しました！

先月行われた生徒会役員改選選挙に引き続き、各委員会の新委員長が決定しました。今回20名が熱い思いを胸に専門委員長に立候補し、9月29日に行われた面接に臨みました。緊張の面持ちではありましたが、それぞれが精一杯に自分の「太宰府中学校をより良くしたい思い」を伝えている姿が頼もしく感じられました。

これから太宰府中学校を引っ張っていくのは、生徒会役員を中心とした2年生皆さんです。先輩方が作り上げてきた太宰府中学校の伝統を引き継ぎながら、みんなで考え、行動し、充実した生徒会活動を行っていきましょう。

執行部			専門委員長	
生徒会長	3組		学級	3組
				4組
副会長	2組		学習	3組
				3組
書記	4組		生活	1組
				3組
幹事	4組		健康	2組
				3組
環境			1組	
			3組	
給食			1組	
			2組	



保護者の皆様へ

文化祭当日はたくさんの保護者の方々にお越しいただきました、誠にありがとうございました。仲間と支え合いながら一つの行事を作り上げた経験は、子供たちにとって大きな自信につながったように思います。

12月の修学旅行では、文化祭で深めた絆をもとに、集団での行動や協力の力をさらに伸ばしていくよう、学年一同で支えてまいります。

今後とも、生徒たちの成長を温かくみまもっていただけますよう、どうぞよろしくお願ひいたします。